

- **Site internet** : De nouveaux articles sont régulièrement mis en ligne sur le site, n'hésitez pas à aller le visiter (sortie maternelle, rentrée UGSEL...).

<http://www.ecbruz-sterblon.org/etablissements-privés-commune-de-bruz/ecole-la-providence/actualites>

- **IMPORTANT Préinscriptions pour la rentrée 2024-2025** : Comme chaque année, il nous faut déjà prévoir les futures rentrées & les inscriptions ont déjà commencé lors de ces vacances de la Toussaint...  
Par ailleurs, l'inspection académique nous demande de clôturer nos chiffres pour mi-novembre, nous vous demandons donc de remplir **le formulaire sur Ecole Directe (en page d'accueil) pour le vendredi 17 novembre (dernier délai)**.  
Ces réponses vont ainsi nous permettre de vérifier nos estimations pour les effectifs de la rentrée prochaine (**effectifs permettant le maintien ou l'ouverture/fermeture du nombre de classes à l'école et au collège**), de prévoir les places disponibles pour les futurs parents et l'organisation des futures classes.

NB : - L'école La Providence accueillera, **selon les places disponibles**, des enfants de TPS nés en 2022 pour la rentrée de septembre (enfants nés avant le 1<sup>er</sup> mars) ou des vacances d'hiver (enfants nés avant le 1<sup>er</sup> septembre).

- pour les parents souhaitant réinscrire leur(s) enfant(s) à La Pro, vous recevrez en fonction de votre réponse le dossier de réinscription en mai/juin (ainsi que celui des petits frères ou sœurs).

- Merci aussi de nous indiquer si vous prévoyez de déménager lors de la prochaine année scolaire.

- **Vigipirate** : A partir de ce mardi 7 novembre, l'accès aux études de Bouchra/Marilou & Catherine jusqu'à 17h45 se fera par le petit portillon avec interphone.
  - **Jeudi 9 novembre** : Retour des tombolas UGSEL par les aînés de cycle 2 & 3.
  - **Mardi 14 novembre** : Sortie des 2 classes TPS & PS au Grand Logis pour le spectacle TCHIPAN (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
  - **Vendredi 17 novembre** :
    - Vente de gâteaux de l'APEL par la classe Australie de CM1-CM2 de Mme SENANT & M. MONNIER.
    - **Clôture des réinscriptions 2024-2025 sur Ecole Directe** (formulaire à remplir sur votre compte ED).
  - **Samedi 18 novembre** :
    - Matinée travaux de 9h à 12h. N'hésitez pas à nous rejoindre pour des travaux intérieurs et extérieurs, tous niveaux acceptés.
    - Eveil à la foi pour les 3-7ans à 10h30 Salle St Armel (à gauche de l'église de Bruz).
  - **Jeudi 23 novembre** : Sortie au Musée des Beaux-Arts pour les élèves de TPS PS de la classe Groenland de Marina & Albane (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
  - **Samedi 25 novembre** : Soirée de La Providence organisée par l'APEL au Vau Gaillard.
  - **Dimanche 26 novembre** à l'église de Bruz : Messe des familles, les enfants et leurs parents sont cordialement invités à cette célébration.
  - **Photos individuelles & fratreries** : Les aînés reçoivent actuellement les liens et identifiants pour les commander, la clôture des commandes des photos est annoncée au **26 novembre**. En cas de difficultés, merci de vous rapprocher du secrétariat.
- NB : Les photographies de classe auront lieu le 28 mars 2023 permettant à tous les élèves de TPS d'être présents.
- **Jeudi 30 novembre** : Sortie au Musée des Beaux-Arts pour les élèves de TPS PS de la classe Brésil de Enora & Mathilde (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
  - **Vendredi 1<sup>er</sup> décembre** : Vente de gâteaux de l'APEL par la classe CM1-CM2 Nouvelle Zélande de Mme DENIS.
- **APEL** :
    - ✓ Commande de chocolats à redonner pour **le vendredi 10 novembre** dernier délai.
    - ✓ Inscriptions à la soirée de La Providence à redonner pour **le vendredi 10 novembre** aussi.
    - ✓ Marché de Noël : Il est commun aux deux écoles et il aura lieu sur le site du Vert Buisson le vendredi 16 décembre.

## FOCUS ON : Erasmus day



Du 9 au 14 octobre avaient lieu, en Europe, les Erasmus Days qui mettent en avant les valeurs européennes et les projets Erasmus+.

Nous avons retenu la date du jeudi 12 octobre pour le fêter à La Pro Centre. Cette journée a permis à tous les élèves de l'école de vivre différents temps forts :

- **Temps pastoral** le matin avec la bénédiction du projet Erasmus+ par le Père Olivier
- **Ateliers européens** (memory des drapeaux, réalisation d'un drapeau européen, les symboles de l'Europe)
- **Ateliers UGSEL** par binôme ou trinôme de classes en lien avec les JO : « Décoder, c'est gagné ! »
- **Inauguration de la plaque Erasmus+ WISHES** (We Include everyone with Sport and Heritage through European States), projet que les cycles 3 vont vivre tout au long de l'année avec 9 autres écoles (4 françaises, 2 espagnoles, 1 roumaine, 1 estonienne et 1 croate).

Une journée de partage entre élèves et de temps communs qui mettent en avant le message travaillé pour cette journée européenne : « Plus forts ensemble ! »



### Voici le texte écrit avec les maternelles pour cette journée :

Pour commencer cette journée, nous nous sommes rendus dans la salle du Vau Gaillard pour un temps pastoral avec tous les élèves de l'école. Durant ce temps nous avons pu entendre des textes écrits par les CM sur le vivre ensemble puis nous avons accroché les lettres que nous avons décorées au préalable en classe afin de former l'expression : « Plus forts ensemble ». Après un mot du prêtre, nous avons chanté le Notre Père. De retour en classe nous en avons appris plus sur l'Europe grâce à différentes activités. A la suite de cela nous avons pu décorer des petits drapeaux européens qui nous serviront en fin de journée.



Au cours de la journée nous avons réalisé le jeu UGSEL avec les classes de cycle 2 et 3 de notre trinôme dans la cour. Le but du jeu était de gagner différentes pièces d'un puzzle à la suite d'un relai, et de réaliser un puzzle tous ensemble sur les Jeux Olympiques 2024.

En classe, nous avons joué en groupe au Memory, mais pas n'importe quel Memory, le Memory des drapeaux européens !



Pour clore cette belle journée nous nous sommes retrouvés sur la cour avec tous les élèves de l'école, en écoutant la musique des Jeux Olympiques. Les CM ont pris la parole pour expliquer ce que représente l'Europe pour eux. Nous avons inauguré la nouvelle plaque de l'école au son de l'hymne européen. A la fin de ce temps nous avons pu chanter « Say Hi » tout en réalisant une chorégraphie tous ensemble.

Une belle journée d'échange et de partage.  
Les cycles 1

